

**PENGARUH ARUS KAS OPERASI, LABA BERSIH TERHADAP
LIKUIDITAS SAHAM PADA PERUSAHAAN ROKOK YANG
GO PUBLIC DI BURSA EFEK JAKARTA**

Oleh:

Ririet Herliyanti
040214511E/FE/UA

ABSTRAKSI

Informasi bagi para pelaku pasar modal di lantai bursa akan mempengaruhi berbagai keputusan dan akan berakibat pada likuiditas suatu saham yang ditunjukkan oleh perubahan baik harga maupun kuantitas saham yang diperdagangkan. Demikian juga halnya dengan informasi keuangan mengenai arus kas dari aktivitas operasi suatu perusahaan, maupun informasi laba bersih perusahaan tentunya secara teoritis juga akan mempengaruhi likuiditas saham perusahaan yang bersangkutan. Oleh karena itu penelitian ini mencoba untuk menganalisis fenomena tersebut dengan mengambil suatu judul "*Pengaruh Arus Kas Operasi, Laba Bersih terhadap Likuiditas Saham pada Perusahaan Rokok yang Go Public di Bursa Efek Jakarta*".

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membuktikan pengaruh arus kas operasi dan laba bersih terhadap likuiditas saham pada perusahaan rokok yang go public di Bursa Efek Jakarta serta mengetahui manakah dari kedua informasi keuangan tersebut yang memberikan pengaruh baik secara parsial maupun dominan terhadap likuiditas saham. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan analisis regresi linier berganda dengan menggunakan data dari 4(empat) perusahaan rokok yang go public di Bursa Efek Jakarta selama tahun 2000-2004, yang dilanjutkan dengan pengujian hipotesis melalui uji F dan uji t.

Kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah baik secara parsial maupun simultan, pada tingkat signifikansi 5%, arus kas operasi dan laba bersih tidak berpengaruh signifikansi terhadap likuiditas saham perusahaan rokok yang go public di Bursa Efek Jakarta dimana besarnya pengaruh dari arus kas operasi dan laba bersih sebesar perusahaan terhadap variasi perubahan likuiditas saham perusahaan-perusahaan rokok yang go public di Bursa Efek Jakarta hanya sebesar 5,3% lainnya dipengaruhi oleh faktor-faktor atau variable lain di luar penelitian ini. Hasil lain yang diperoleh dari penelitian ini walaupun tidak berpengaruh baik secara parsial maupun simultan pada tingkat signifikansi 5%, penelitian ini berhasil memberikan bukti empiris bahwa pengaruh arus kas operasi terhadap likuiditas saham lebih besar daripada pengaruh laba bersih terhadap likuiditas saham.